

議長と報道各社との意見交換が行われました(H28. 10. 3～10. 4)

第3回定例会中の平成28年10月3日(月)と10月4日(火)の2回にわたり、遠藤議長と報道各社との意見交換が議長室で行われました。

初めに、遠藤議長から、ハワイ州訪問、議員研修会の実施、いわて国体の開会式出席について、話題提供がありました。

その後、報道各社と議長による質疑応答に入り、ハワイ州訪問、政務活動費、黒竜江省への訪問及び日露関係、議員研修会の実施、議会議論の現状について、議長から補足説明などを行いました。

なお、議長からの話題提供の概要は、次のとおりです。

【ハワイ州訪問について】

来年度中の北海道とハワイ州との友好提携に向けて、10月19日から23日までの予定でハワイ州を訪問します。

道議会、道庁とともに、北洋銀行、十勝毎日新聞など、民間の方々も訪問団に参加します。

3泊5日の行程の中で、ハワイ州知事や議会両院議長へ表敬訪問するほか、札幌国際情報高校と交流のあるカイザー高校、先住民の文化を体験できるポリネシア・カルチャーセンターなどを視察し、アラモアナショッピングセンターの白木屋というデパートで北海道キャンペーンを行います。

【議員研修会の実施について】

議員の政策形成能力を高め、議会議論の質を向上させる目的で、議会全体での研修会を実施しました。

1回目は、国立国会図書館の課長を招き、質問力を高めるために議会図書室の活用などの情報収集をどうするか、2回目は、龍谷大学の教授を招き、質問力を高めるためにはどのような形で質問を作るのかという実践的なお話をいただきました。

このような学問的な立場からの講演は、議会議論の活性化や質の向上を図る上で、非常に有意義だったと思います。

【いわて国体の開会式について】

東京で台風被害に関する支援要請を行った際、岩手県議会の議長から、東日本大震災で非常にダメージを受けた3県の中で初めて国体が行われるので、復興した姿を見て応援してほしいという要望があり、いわて国体に招かれました。

曇一つない良い天気で、陸上競技場のスタンドで見えていましたが、北海道の選手団を初め、全部の選手団に対する岩手県民の方々の歓迎の仕方に大変感激しました

